
 LA   LETTRE  DU PRÉSIDENT

Samedi 30 octobre 2021

Retour sur deux événements récents, l’assemblée générale du 7 octobre et la sortie 
dans l'Orne du 19 octobre.

Le jeudi 7 octobre pouvait enfin se tenir notre assemblée générale , 18 mois après celle qui 
aurait dû avoir lieu, repoussée sine die pour cause de pandémie . 113 adhérents étaient 
présents ou représentés. Les deux  rapports, moral et financier, ont été approuvés à 
l’unanimité et je tiens à les remercier pour leur confiance ainsi témoignée. Au cours de cette 
assemblée il a été procédé à l'élection des membres du conseil d'administration. Vous 
trouverez le procès verbal de cette réunion ainsi que les résultats détaillés du scrutin sur le 
site de Deauville-Accueil dans le chapitre « Qui sommes nous ? ».

Le nouveau conseil d'administration s'est réuni dès le lendemain, vendredi 8 octobre, 
suivi le mardi 12 octobre d'une réunion du bureau qu'il venait de  désigner . La 
composition de ce nouveau bureau et les fonction attribuées à ses membres pourraient
se résumer à la phrase « on prend les mêmes et on recommence » si elle n'était 
infirmée par l'arrivée d'une nouvelle élue , Nadine LEROY-JAFFRAIN. 
Voici la dite composition :
Daniel Contoz : président , Sylvie Guirbal : vice-présidente 
Chantal Teterel : trésorière, Nadine Leroy-Jaffrain :  intendante
Andrew Lorant : secrétaire, Marie-Jo Legrand :trésorière-adjointe
Anne-Marie Luquet : intendante-adjointe

Le mardi 19 octobre, 35 adhérents ont participé à une sortie dans l'Orne.
Ils ne verront plus l'aiguille sous le même œil ayant découvert les secrets de sa
fabrication  dans les usines Bohin. Après avoir déjeuné dans un restaurant de
l'Aigle, ils se sont dirigés vers le Haras du Pin pour visiter le château bâti au
début de XVIII ème siècle, surnommé le « Versailles du cheval », ainsi que  ses
dépendances. Si le haras ne sert plus aujourd'hui de lieu de reproduction et
d'élevage, il reste une endroit privilégié pour le spectacle équestre et divers
événements hippiques. 
Les  photos  prises  lors  de  ces  deux  visites  seront  bientôt  accessibles  sur  le  site  de
Deauville-Accueil dans le chapitre « galerie ». 

Autres événements dans une mi-novembre particulièrement chargée

Les samedi 13 et dimanche 14 novembre : 2 ème édition du marathon international 
de Deauville . Frédéric TORRES, patron du bowling de Deauville, est l' organisateur de 
cette manifestation sportive. Il  a chargé notre ami Martial de constituer au sein de 
Deauville-Accueil un groupe de bénévoles. Si vous êtes volontaires et si vous désirez en 
savoir davantage n'hésitez pas  à  contacter celui-ci directement par courriel adressé à : 
mcherfils14@gmail.com. (Il est encore temps mais dépêchez-vous !)

Du 11 au 14 novembre 9 ème édition du salon du verre. Annulé en 2020 pour cause 
de crise sanitaire le salon rouvre ses portes dans les greniers à sel de Honfleur. Ce 
salon, organisé conjointement par Cyril Gouty, maître verrier et  l'association 
deauvillaise Art et Verre  est devenu un lieu incontournable autour de l'art du verre en 
Normandie. Sont présentées une grande diversité de techniques et de nombreuses 
réalisations ( perles au chalumeau, vitrail, soufflage de verre, sculpture, bijoux, etc.). 
Entrée 2 €

Le samedi 13 novembre, dîner des associations organisé par la ville de
Deauville.  Ce  dîner  dansant  se  déroulera  au  Centre  International  de
Deauville. La participation est de 32 € par personne. Vous pouvez encore
vous inscrire en déposant votre règlement par chèque bancaire dans la
boîte à lettres de notre local avant le 4 novembre.
Le déjeuner« dimanche-amitié prévu le 14 novembre  a été repoussé au 28 .
Nous y reviendrons dans une prochaine lettre info.
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